

Javier es un camionero Asturiano aficionado a las nuevas tecnologías, nunca se separa de su web cam y portátil. Cada día que hace un viaje en su camión prepara el portátil y la cámara apuntando a la carretera para ver que graba, si ocurre algo interesante lo sube a su canal de [Youtube](#). Por suerte no sube los videos de accidentes, pero pone los videos de las gansadas que hace la gente, a ver si conducimos con tres dedos de frente y no haciendo el gamba.

También tiene un [blog](#) por si lo queréis visitar.